



WIDER Thinking Ahead: the Future of Development Economics

**Helsinki, Finland
17 - 18 June 2005**

The twenty years since the **World Institute for Development Economics Research (UNU-WIDER)** was established in 1985 have seen major changes in the world economy with profound implications for the developing world and for development economics. In June 2005, leading researchers and policymakers will meet in Helsinki to mark WIDER's jubilee anniversary, and to reflect upon where we now stand in development economics and what the next two decades might hold. The conference will highlight new and emerging issues in development, how research can best address these questions, and the promising methodologies that can push the frontiers of research and practice forward.

The 20th anniversary of WIDER coincides with the 60th anniversary of the United Nations and the 30th anniversary of the United Nations University.

The two-day conference will span a broad range of topics including growth, trade, and finance for development; poverty and inequality; strategies for poverty reduction; conflict; and economic policy-making for development. Presentations will deal not only with current research issues but will also identify the challenges and dilemmas which are likely to occupy researchers and policymakers.

The conference is open to younger researchers as well as established scholars, and WIDER actively encourages the participation of nationals from developing countries. Papers from the conference will be disseminated through the WIDER website, and a selection will be published in WIDER books and special issues of journals.



Économie du développement : **WIDER se projette dans l'avenir**

**Helsinki, Finlande
17 - 18 juin 2005**

Depuis la création de l'**Institut mondial de recherche sur l'économie du développement (UNU-WIDER)** en 1985, l'économie mondiale a connu de profondes évolutions qui ont eu d'importantes répercussions sur les pays en développement et l'économie du développement. Des chercheurs et des décideurs de premier plan se réuniront en juin 2005 à Helsinki pour célébrer le 20^e anniversaire de WIDER. Cette manifestation sera aussi l'occasion de faire le bilan des 20 dernières années de l'économie du développement et de discuter des perspectives des 20 prochaines années. Cette conférence mettra en lumière les problématiques émergentes du développement, les pistes à suivre pour les résoudre et les méthodes prometteuses susceptibles de repousser les frontières de la recherche et de la pratique.

Le 20^e anniversaire de WIDER coïncide avec le 60^e anniversaire des Nations Unies et le 30^e anniversaire de l'Université des Nations Unies.

Un large éventail de thèmes sera couvert tout au long de ces deux journées, de la croissance, des échanges commerciaux et du financement du développement aux prises de décisions économiques pour le développement en passant par la pauvreté et les inégalités, les stratégies de lutte contre la pauvreté et les conflits. Les présentations ne se limiteront pas aux problématiques actuelles de la recherche – elles s'efforceront d'identifier aussi les futurs défis et dilemmes auxquels seront confrontés les chercheurs et les décideurs.

La conférence accueillera aussi bien des jeunes chercheurs que des universitaires chevronnés. Par ailleurs WIDER encourage vivement la participation de ressortissants de pays en développement. Les documents de conférence seront diffusés sur le site web de WIDER. Après sélection, certains feront l'objet d'une publication dans les collections de WIDER et dans des revues spécialisées.

Cette conférence s'adresse à la communauté des chercheurs et des décideurs – dans les universités, les instances gouvernementales et les organismes de coopération au développement.

Inscriptions et renseignements: www.wider.unu.edu